

Amadou est un petit artisan qui habite dans un "6 mètres" (puisque au Burkina on appelle les rues en fonction de leur largeur) à deux pas de chez nous. Il a déjà réalisé pour nous quelques puzzles en bois représentant la carte d'Afrique.

Or, quand j'ai reçu à l'occasion des fêtes de fin d'année les bons voeux de mes collègues restés fidèles au poste en Belgique, ceux-ci étaient accompagnés d'une photo de groupe. Une idée en amenant une autre, j'ai alors contacté Amadou pour voir si on pouvait réaliser un puzzle de l'équipe, chaque pièce correspondant à une personne, le tout dans le style de dessin naïf tel qu'on le rencontre sur la plupart des panneaux de boutiques par exemple.

Les collègues en question apprécieront par/pour eux-mêmes la qualité graphique de leur représentation :-)

Quant à vous, vous pouvez également vous forger votre opinion à l'aide des deux photos ci-dessous.

Quoi qu'il en soit, la symbolique y est : chaque personne a sa place et tout le monde est complémentaire...

Allez, c'est décidé, je prend un micro-crédit et je lance ma première activité économique : pour tous les people managers que je peux connaître (et pour les autres), je produis le puzzle de leur équipe dans la quantité souhaitée ! J'invite les personnes intéressées à se faire connaître dès que possible (prévoir en effet quelque délai de livraison...).

{gallery}lau-marc/200903/axa-pm{/gallery}

